徳島県立富岡東中学校

2年生学年便り



なか



第2号 2021年 5月12日発行

日	曜	給食	行 事 予 定
1	土	/	
2	日	/	
3	月	/	憲法記念日
4	火	/	みどりの日
5	水	/	こどもの日
6	木	/	
7	金	/	
8	土	/	99
9	日	/	
10	月	/	W
1 1	火	/	
1 2	水	/	一斉登校(午前中) 40分×4時間
1 3	木	/	一斉登校(午前中) 40分×4時間
1 4	金	0	一斉登校45分×5時間
1 5	土	/	
1 6	日	/	
1 7	月	0	一斉登校45分×5時間
1 8	火	0	一斉登校45分×5時間
1 9	水	0	
2 0	木	0	
2 1	金	0	
2 2	土	/	
2 3	日	/	
2 4	月	0	
2 5	火	0	富東人権の日
2 6	水	0	尿検査1回目(変更の可能性あり)
2 7	木	0	ステップアップテスト(国・数・調査)
2 8	金	0	服装デー
2 9	土	/	
3 0	日	/	
3 1	月	0	

6月行事予定 ※予定は変更になることがあります。

8日(火)歯科検診

15目(火) 耳鼻科検診(該当者)

(土) 阿南市中学校総合体育大会

~21日(月)まで

保護者の皆様へ

いつもお世話になっております。中学校のWebページやスクールiネットの電子メールで、いろいろと急な連絡やお願いながはまがあり、戸窓うこともあると思いますが、 御理解いただけますよう、お願いいたします。

聖火リレーを走らせて いただくという貴重な体験を

させてもらいました。見てくれた人たちが感想を教えてくれたり、どうだったか聞いてくれたりして、すごく 嬉しかったです

1の経験を何かに生かして いきたいです。

応援していただいた方々, ありがとうございました。



2年生になって

▶僕はこの学年になって頑張りたいことが2つあります。 1つ目は、英語です。英語を頑張ろうと思ったのは、これからの 時代、日本の中だけで生きていくとしても、英語ができたほうが便 利なことが多いだろうし、仕事に就くのにも何かと有利になると考 えたからです。僕は小学校の頃、英語とふれあう機会がほとんどな かったので苦手意識が強いです。その苦手意識がなくなるよう、頑 張りたいです

2つ目は、友達をつくることです。去年は不安に思いながらも多くの友達をつくることができました。クラス替えで約半数の人は「初めまして」なので、今年も多くの友達をつくることができるよう頑 張りたいです

また,新入生も入ってきて,先輩となったので,先輩として, つ一つの行動が手本となるように生活していきたいです。

▶私は2年生になって楽しみにしていることが,たくさんあります。 1つ目は,後輩ができることです。部活では,新入部員をむかえる準備をしています。先輩方が今までそうしてくださったように,私たちも順調に新入部員をむかえたいです。そして,安心して楽しく部活ができるように優しくて頼りになるたべばられる新しい教科書です。

2つ目は、新しい教科書です。私は毎年くばられる新しい教科書に名前を書いたり、中をちょっと見たりすると、新しい1年がスタートするんだと実感できるので楽しみにしています。きれいに使い たいです

他にも楽しみにしていることはたくさんあります。そして、そんな1年間の中で困難に負けない自分になっていきたいです。不安や緊張もあるけれど、自立していつでも明るい人になりたいです。

▶私は、2年生になって目標が2つあります。 1つ目は、当たりまえのことを当たりまえにできる人になりたいです。人に優しくしたり、ダメなことはダメと注意したりと、人としての当たりまえのことができるような人を目指してこの1年間頑 張っていきたいです

2つ目は、後輩の手本となるような自分であることです。新一年 生はきっとどうしたらいいのか、初めはとても不安だと思います。 そんな時、声をかけてあげたり、しっかりと自分が行動することに よって、少しでもその不安をやわらげることのできる、頼れる先輩 になれるように努力していきたいです

, こく、こん、こん。 不安もあるけれど, これらの目標に向かって懸 2年生になって、 命に努力したいです。

▶今年も、満開の桜に迎えられて、校門をくぐりました。学年が1つ上がり、期待と緊張で胸がドキドキしました。私の今年の目標は、3つあります。1つは、英検の取得。もう1つは、視野を広げるためにたくさんの経験を積むことです。部活動や習い事、本を読んだりして、自分の世界を広げ、周りを見られるようにしたいです。そして、将来の夢や夢中になれるものを見つけたいです。最後は、常に感謝の気持ちを忘れずにいること。当たり前のように無償の教科書が配られ、集中して勉強ができる環境が与えられていることに感謝したいです

前のように無債の教科書が配られ、集中して勉強ができる環境が与えられていることに感謝したいです。 今年もコロナウイルスの影響で、行動が縮小されてしまうこともあると思います。でも、富東スピリットを忘れず、文武両道と目標達成を目指し、2年生の仲間と充実した1年間を過ごしたいと思い